

## Tech-365.fr : la marketplace du Réseau SATT s'ouvre aux acteurs de la recherche française

**CNRS Innovation, IRT Jules Verne, PUI Unys, PUI de Lille, PUI IP<sup>3</sup> : la plateforme Tech-365 accueille ce mois-ci cinq nouveaux partenaires pour offrir aux entreprises un accès toujours plus complet à l'offre d'innovation de la recherche française. Avec ces nouveaux entrants et son catalogue complet de solutions, Tech-365 se positionne aujourd'hui comme la marketplace deeptech de référence pour nourrir le tissu industriel et booster l'innovation technologique.**

### Tech-365 : La plateforme pour booster l'innovation des entreprises

Lancée par le Réseau SATT en février 2024, la plateforme [Tech-365.fr](https://tech-365.fr) a pour ambition d'offrir tout au long de l'année un **accès direct, simple et rapide pour toute entreprise – TPE, PME, ETI, Startup ou Grand Groupe – au meilleur des innovations issues de la recherche publique française**. Disponible en ligne et sur abonnement, elle est mise en jour en continu et apporte l'expérience d'une « place de marché » dynamique, permettant la mise en relation directe, avec un système de rendez-vous en ligne, entre les entreprises en recherche d'innovation et les nombreux acteurs du transfert de technologie.

A ce jour, Tech-365 dispose d'un **catalogue de plus de 600 technologies qui correspondent aux dernières innovations de rupture** à différents niveaux de maturité. Des projets brevetés et industrialisables pour répondre aux besoins d'innovation des industriels (licensing) ou disponibles dans un objectif de co-développement ou de co-construction. Ces projets **couvrent l'ensemble des domaines de la recherche et des secteurs d'application industriels** et sont répartis en quatre filières (Biotech, Greentech, Medtech et Numtech).

La plateforme intègre également depuis quelques mois **une centaine de startups deeptech**. Un ajout qui permet aux entreprises d'avoir une **vision globale des innovations disponibles** et d'identifier de nouveaux partenaires et fournisseurs. Les startups assurent la promotion de leurs activités et notifient leur souhait de lever des fonds auprès d'investisseurs de plus en plus nombreux à rejoindre la communauté Tech-365.

De nombreuses entreprises utilisent aujourd'hui la plateforme pour sourcer régulièrement des technologies et enrichir leur dynamique d'innovation. On compte parmi elles des Grands Groupes comme LVMH, Servier, GRDF, Givaudan ou Virbac, mais également et principalement des PME-ETI comme Labelians, Hemcare, Vetoquinol ou encore Laboratoires Brothier.

### Des nouveaux partenaires pour une offre toujours plus dense

L'ambition de Tech-365 est claire : devenir un **outil de référence pour servir le transfert de technologies et nourrir le tissu industriel**. Le Réseau SATT entend donc développer cet outil de facilitation à l'ensemble de l'écosystème de recherche et d'innovation. Ainsi, en 2024, le Réseau SATT a ouvert la plateforme aux cinq expérimentations complémentaires des SATT - [Agence Alienor Transfert](#), [Clermont Auvergne Innovation](#), [C-Valo](#), [Normandie Valorisation](#) et [Université PSL](#) - qui présentent désormais les innovations technologiques développées au sein de leurs territoires.

Aujourd'hui, ce sont cinq nouvelles structures partenaires qui rejoignent Tech-365 :

- [L'IRT Jules Verne](#), Institut de Recherche Technologique mutualisé dédié aux technologies avancées de production.
- [CNRS Innovation](#), structure nationale du CNRS pour la valorisation et le transfert des technologies issues des laboratoires sous sa tutelle.
- Le [Pôle Universitaire d'Innovation Unys](#), qui réunit les acteurs de la recherche publique et de l'innovation en Lorraine.
- Le [Pôle Universitaire d'Innovation \(PUI\) de Lille](#), qui rassemble les 25 partenaires qui sont au centre de l'innovation de la Métropole européenne lilloise.
- Le [Pôle Universitaire d'Innovation \(PUI\) IP<sup>3</sup> de l'Institut Polytechnique de Paris \(IP Paris\)](#), qui a pour mission d'alimenter et dynamiser l'écosystème d'innovation sur le territoire de Paris-Saclay.

Ces acteurs clés de la recherche française viennent **enrichir le catalogue d'innovation proposé sur Tech-365** qui propose aujourd'hui un **panel complet des solutions à disposition des entreprises** en quête de technologies clés en main ou de solutions de R&D sur mesure. Des partenaires qui pourront mettre en avant leurs offres et services.

- *« Je suis très satisfait que l'IRT Jules Verne rejoigne la plateforme Tech-365 qui va lui permettre de donner une visibilité supplémentaire à ses technologies et toucher ainsi davantage de partenaires industriels dont la compétitivité en tirera profit. L'IRT Jules Verne, conscient de la valeur ajoutée des écosystèmes d'innovation et convaincu de l'efficacité de cette nouvelle plateforme, est le premier institut à contribuer à cette offre consolidée déjà riche de celle de l'ensemble des SATT. » **Claude Girard, Directeur général de l'IRT Jules Verne.***

Ainsi, **l'IRT Jules Verne** proposera, par exemple, ses offres dans le domaine des procédés de fabrication, de simulation numérique ou encore de robotique appliquée à l'industrie. **CNRS Innovation**, fort de son réseau national, pourra proposer une offre d'innovation complète et multisectorielle. Enfin, les **PUI** présenteront leurs offres thématiques, de recherche partenariale ou leurs plateformes technologiques.

- *« En rejoignant Tech-365, le PUI IP<sup>3</sup> de l'Institut Polytechnique de Paris et ses co-fondateurs – le CNRS, l'Inria et la SATT Paris-Saclay – saisissent une opportunité stratégique de valoriser les technologies issues de leurs laboratoires de recherche publique auprès d'un large panel de partenaires industriels. Cette démarche s'inscrit pleinement dans notre mission de transfert technologique vers le monde socio-économique, en particulier vers les PME et ETI en quête d'innovation et de compétitivité. » **Valérie CORNETET, coordinatrice du PUI IP<sup>3</sup> de l'Institut Polytechnique de Paris.***

### **Objectif : devenir le hub de référence pour faciliter le business**

Tech-365 est l'expression concrète de la capacité des SATT à se fédérer et à mutualiser au niveau national une offre collective d'innovations à destination des entreprises. Une initiative qui illustre le rôle d'une plateforme ouverte à l'ensemble des acteurs au service de la compétitivité et de la souveraineté technologique et plus globalement d'un progrès socio-économique durable.

- *« Avec les SATT, CNRS Innovation partage une même mission : valoriser la recherche publique et favoriser son transfert vers l'industrie. Notre intégration sur Tech-365 vient naturellement compléter l'offre disponible, en proposant aux entreprises et investisseurs un accès aux innovations issues des laboratoires sous tutelle du CNRS. » **Benjamin Comesca, Directeur du pôle « Transfert » à CNRS Innovation.***

Un développement qui tend à se généraliser d'ici la fin de l'année, avec l'ajout de près de 300 startups deeptech, l'intégration de nouveaux Pôle Universitaire d'Innovation (PUI), mais également une ouverture aux Stratégies Nationales d'Accélération (SNA) et à de nouveaux acteurs à même d'enrichir la base de données de solutions à destination des entreprises. Tech-365 pourrait ainsi, dans les prochains mois, s'ouvrir par exemple à des acteurs européens du transfert de technologie.

#### Un événement pour découvrir la plateforme : Tech-365 Meetings

Tech-365 Meetings c'est l'événement de référence pour découvrir les innovations issues de la recherche publique française. Le temps d'une journée Tech-365 Meetings permet d'accéder en avant-première à près de 600 technologies de rupture issues de la recherche publique, grâce à une planification de rendez-vous One to One en visio avec plus de 160 experts en transferts de technologies. L'occasion idéale d'identifier en avant-première les innovations les plus prometteuses et de découvrir les fonctionnalités de la plateforme Tech-365.

**1er juillet 2025 - En ligne**

**En savoir plus :** [www.tech-365.fr/meetings](http://www.tech-365.fr/meetings)



#### A propos du Réseau SATT

Le Réseau SATT fédère en France 13 Sociétés d'Accélération du Transfert de Technologies (SATT). Engagées dans le dynamisme économique grâce aux innovations scientifiques, les SATT apportent aux entreprises des solutions technologiques dérisquées, à fort potentiel, pour gagner en compétitivité. Avec plus de 900 startups créées, les SATT sont les premiers acteurs de proximité du Plan Deeptech de l'État opéré par Bpifrance et sont également les premiers interlocuteurs d'innovation des PME-ETI qui représentent 45% des transferts de technologies réalisés. Elles sont connectées au quotidien à plus de 150 000 chercheurs et offrent un accès privilégié aux innovations des laboratoires publics. Fortes de leur réseau national, elles sont les partenaires stratégiques des entreprises en quête de croissance par l'innovation. Plus d'informations sur : [www.satt.fr](http://www.satt.fr)

#### CONTACT PRESSE

Rémi Lefebvre

[remi.lefebvre@satt.fr](mailto:remi.lefebvre@satt.fr)

07 77 09 05 95